



Diputados de Morena y AN olvidan dictámenes y se acusan de *narcoligas*

ALMA E. MUÑOZ Y
NÉSTOR JIMÉNEZ

La diputada panista María Teresa Castell de Oro Palacios elevó la discusión en el salón de plenos de San Lázaro cuando desde la tribuna soltó que “Estados Unidos ha dicho que el único presidente que verdaderamente ha combatido al narcotráfico ha sido Felipe Calderón y él sí debería estar ahí, con letras de oro”, en el muro de honor.

A lo largo de la sesión de ayer, los legisladores de Morena aprovecharon sus turnos al micrófono para subrayar a los panistas la vinculación de Calderón con Genaro García Luna, a quien nombró secretario de Seguridad Pública en su sexenio y recientemente fue declarado culpable, en Estados Unidos, por nexos con el narcotráfico.

“*Narcopanistas*”, les gritaron los morenistas a los del *blanquiazul*; “*narcomoreños*”, les respondieron los del PAN.

Karla Díaz, de Morena, advirtió: “se deben poner a temblar todos los que se beneficiaron con el ascenso de García Luna, quienes le cantaron alabanzas, sus cómplices, socios, prestanombres y el partido político que lo respaldó, que está aquí presente”.

En tanto, Castell de Oro Pala-

cios, ante la complacencia de Margarita Zavala –esposa de Felipe Calderón–, encendió los ánimos cuando señaló que el gobierno actual no apoya a las pequeñas empresas, “pero no le pida ayuda *El Chapo* porque en eso sí, rapidito van en su ayuda. Tanto se rasgan las vestiduras con García Luna, pero hoy tienen a toda su pandilla en puestos claves de la 4T. Hoy nos confirman los gringos, tenemos un *narco-Estado*, un *narco-presidente*, unos *narcodiputados* y también su *narcopartido*”.

Al momento, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, solicitó una moción de orden para que la diputada se limitara a presentar su propuesta de modificación del Código de Comercio con el fin de permitir las notificaciones por vía electrónica, porque si no, votarían en contra, como sucedió, por lo que fue desechada, a pesar de que en la Junta de Coordinación Política se acordó que los dictámenes se presentarían de consenso.

La discusión se dio horas después de que Santiago Creel respondió que la Unidad de Inteligencia Financiera no “está revelando presuntos delitos ni operaciones irregulares” del PAN con García Luna, aunque se pronunció por que se investigue “para llegar a conclusiones claras sobre el uso del dinero público”.